

## Lundi 21 octobre La RHUNE, depuis Sare, soit 11 kms AR avec 692 m de dénivelée positive

Cette randonnée était prévue le mardi 22/10, mais les prévisions météo nous ont incités à l'avancer, afin de bénéficier des panoramas que nous offre cette ascension.

La Rhune est un site protégé qui abrite une flore et une faune spécifiques comme le vautour fauve, les pottocks (petits chevaux basques) et les troupeaux de brebis de race Manech vivant en totale liberté sur le massif.

Le sommet est atteint à midi et nous avons la chance de déjeuner sous le soleil devant un panorama exceptionnel sur la côte basque : Biarritz... et de l'autre côté, Hendaye et l'Espagne. La Rhune donne sur le plateau d'Ihizelaia et les crêtes du Miramar.

Après un passage à la table d'orientation (alt. 905m) une partie du groupe redescend les bâtons à la main, l'autre prend le train à crémaillère de la Rhune qui fête cette année ses 95 ans.

Vers 16 h, le groupe au complet prend la direction de SARE (classé parmi les « plus beaux villages de France »), pour la visite de l'église et des différents petits commerces qui l'entourent. Avec un arrêt dans la boulangerie pour y découvrir un excellent gâteau basque à la crème.

Le soir, repas avec une dégustation de la chuleta (viande de bœuf au barbecue), suivi du spectacle avec Bruno Blondel, humoriste imitateur qui nous a fait passer un excellent moment de rire et de détente

Ce fut une des plus belles journées de la semaine, très ensoleillée avec de magnifiques paysages.

Dominique et Thérèse